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Feedback-Runde Tag der offenen Tür im Januar

- lauschige Atmosphäre im Café

- Begrüßungspunkt und Stempelausgabe wurden auch mal übersehen von Familien

- Stempel-Ausgabepunkte auch in die Räume legen, damit es nicht übersehen werden

- nächstes Jahr dürfen die SuS gerne wieder präsenter sein

- der ER versucht nächstes Jahr noch präsenter für Fragen von Eltern zur Verfügung zu stehen 

- Diskussion & inklusive Ideenaustausch in der Sitzung: wie kann man gemeinsam gegen das 
schlechte Image vorgehen? Ist auch wichtig, um Anmeldenzahlen langfristig zu stabilisieren; 
Schulleitung nimmt das Thema aktivere Kommunikation mit dem Ziel der Image-Verbesserung mit; -> 
Info: Website-Evaluation steht an, dann werden SuS/Elternrat/Kollegium nach Feedback befragt 

Bericht der Schulleitung (anwesend: Herr Klein) 

- 81 Anmeldungen, mehr als letztes Jahr aber weniger als erhofft; neuer Jahrgang wird voraussichtlich 
vierzügig

- Gymnasium Hoheluft zieht nun aus; Raumplanung Telemannstraße geht nun los; es werden 22 
Klassen rüber gehen; Zeitpunkt Umzug: die letztne 2 Wochen vor Sommerferien; Klassenräume 
werden eher klein, für Schließfächer wird es eine gute Flurlösung geben 

- 12 neue Tutor*innen (6 Referendare) haben zum Februar angefangen, 4 haben die Schule verlassen 

Schließfächer in Telemannstraße 

- Bedarfsabfrage folgt; Wichtig: neue Klassenräume werden klein (teilweise kleiner als aktuelle 
Klassenräume) - Eltern sollten gerne einmal intensiv überlegen, ob ein Schließfach nicht doch eine 
gute Lösung sein könnte. 

Gremien 

- KER: Vorstellung neue Grundschule Isestraße

- GEST: Fokusthema Gewaltzunahme an Hamburger Schulen 


